

France



Famars : des fouilles archéologiques révèlent l'existence d'un quartier artisanal datant de l'Antiquité. Des fouilles archéologiques à Famars, près de Valenciennes (Nord) ont permis de mettre au jour un quartier d'artisanat datant de près de 2000 ans. Gabon, une grotte suscite les espoirs pour mieux comprendre l'histoire des peuples d'Afrique centrale

Arménie



Les ruines d'un château arménien découvertes dans le Lac de Van. Le château appartiendrait à la civilisation arménienne de l'âge de fer, également connu sous le nom du royaume de Van, d'Ourartou, d'Ararat et d'Arménie. Le mur de la forteresse, incroyablement bien conservé, a été protégé des ravages du temps par les eaux hautement alcalines du lac.

Gabon



Une grotte suscite les espoirs pour mieux comprendre l'histoire des peuples d'Afrique centrale. Au fond d'une grotte cachée dans la dense forêt gabonaise, la découverte d'une multitude d'ossements humains datant du XIVe siècle pourrait lever un coin du voile sur l'histoire de l'Afrique centrale, encore largement méconnue.

Île de Pâques



Un pick-up détruit une statue moai. Le véhicule à l'origine de l'accident aurait dévalé une pente en raison d'un problème technique. Il n'y avait alors aucun conducteur à bord.

Syrie



Une météorite a détruit l'un des premiers villages sédentaires. Quelque part en Syrie, dans un site aujourd'hui noyé sous un lac artificiel, se trouvent les traces de l'un des tout premiers villages humains. Et des chercheurs affirment qu'il a dû être détruit par l'impact d'une météorite. C'était il y a quelque 13.000 ans.